

## 550 Besucher auf dem Daimlerturm

**Erstmals nach sechs Jahren war gestern zum Tag des offenen Denkmals der Daimlerturm im Kurpark in Bad Cannstatt zu besichtigen. 550 Besucher genossen nach dem Schlangestehen die Aussicht und schauten sich die Malereien und Zeichnungen an den Wänden im Inneren an. Im Vorfeld waren verschiedene Renovierungsmaßnahmen vorgenommen worden. Den gemauerten Aussichtsturm hatte Gottlieb Daimler 1894 errichten lassen. Er gehörte bis 1934 der Familie. Er ist seitdem Eigentum der Stadt Stuttgart und wird vom Mercedes-Benz-Museum betreut.**

In unmittelbarer Nähe des Bauwerks liegt auch die Gottlieb-Daimler-Gedächtnisstätte. Im damaligen Gartenhaus befand sich die Werkstatt von Gottlieb Daimler und Wilhelm Maybach. Seiner Zeit war der umgebende Park keine öffentliche Grün-Oase in der Stadt, sondern Teil des Daimlerschen Privatanwesens. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Tag des offenen Denkmals 2016 am Daimlerturm.

---



Tag des offenen Denkmals 2016 am Daimlerturm.

---



Tag des offenen Denkmals 2016 am Daimlerturm.

---



Tag des offenen Denkmals 2016 am Daimlerturm.

---



Tag des offenen Denkmals 2016 am Daimlerturm.

---



Aussicht vom Daimlerturm in Bad Canstatt.

---



Im Innern des Daimlerturms.

---



Im Innern des Daimlerturms.

---